

¿Quién será el próximo Sr. Zapatero?

05/06/2007.

Gracias al Sr. Zapatero los asesinos de ETA se han reorganizado en un periodo de tregua trampa, dónde han organizado sus comandos, se han rearmado con armas y explosivos, se han introducido en las instituciones con un partido político, han legalizado su brazo político terrorista bajo las siglas de A.N.V., han recibido dinero de extorsiones a los empresarios y ahora lo recibirán del Estado, la kale borroca ha instaurado en la autonomía Vasca el miedo y el terror, sin ser condenadas sus acciones por el desGobierno en ningún momento, algunos de sus sanguinarios han podido escapar gracias al chivatazo de algún miembro de la Policía, muchos de los cachorros de asesino no están identificados por las Fuerzas de Seguridad por impedirles su trabajo contra los asesinos. Además han matado sin ser perseguidos por ello, el día 30 de diciembre de 2006 morían en Madrid en la Terminal número 4 del Aeropuerto, don Diego Estacio Civizapa, de 19 años, y don Carlos Alonso Palate, de 35 años. El día 5 de marzo de 2007 moría don Ambrosio Fernández Redio a consecuencia del terrorismo callejero.

Todo este panorama dantesco ha estado amparado y fomentado por el desGobierno socialista, y cuando la banda de sanguinarios dice que va a volver a matar, ¿cuándo ha dejado de matar? El desGobierno del Sr. Zapatero todavía nos dice: "ETA vuelve a equivocarse de camino ..." y que su único "camino es abandonar las armas y la violencia..." palabras propias de un cínico que no ve más allá de su ombligo, ¿cómo puede decir que su único camino es abandonar la violencia y las armas a una banda de terroristas y asesinos? Lo propio de los asesinos es matar y crear terror, lo propio del Estado es defender y proteger a sus ciudadanos, por lo que el Estado debe de perseguir y castigar a los sanguinarios y no descansar hasta que todos ellos estén pudriéndose en las cárcel. Pero al Sr. Zapatero esto ni le va ni le viene, su persona y su familia está muy bien protegida y custodiada por una multitud de medios de seguridad y guardas espaldas, pero ¿y los ciudadanos sencillos y humildes? ¿quién los protege?

Sr. Zapatero ¿quién será el próximo en morir por una bomba o por un tiro en la nuca? Esas armas que Usted ha permitido a los sanguinarios, y esos asesinos que Usted ha protegido de las Fuerzas de Seguridad del Estado. ¿quién será el próximo?